Juan Carlos Rodríguez Ibarra Presidente



Mérida. 3 de noviembre de 2006

Sr. D. José Miguel Jiménez Palacios

10848 - Vegaviana

Estimado Señor.

Aunque con más retraso del deseado, acuso recibo de su comunicación y le agradezco, de corazón, sus palabras en relación con el anuncio de mi determinación de no concurrir como candidato a la Presidencia de la Junta de Extremadura en las próximas Elecciones Autonómicas que se celebrarán el 27 de mayo de 2007.

Como ya he tenido la oportunidad de manifestar en alguna ocasión, Extremadura ha cambiado en términos históricos como jamás habíamos imaginado en el año 83, pero queda todo un camino todavía que recorrer, para seguir cambiando, para seguir avanzando y para seguir progresando. Por eso, he dado "un paso al lado" para que quien nos represente lo haga no desde la perspectiva de lo que fuimos, sino desde la perspectiva de lo que hoy somos: la representación de la Extremadura actual, de la Extremadura que hemos creado, de la Región que ha recuperado su identidad y orgullo como pueblo, de los jóvenes y mayores que hoy saben lo que quieren, saben cómo conseguirlo y, además, saben cómo pueden conseguirlo.

En otro orden de cosas, lamento muy mucho no haber tenido la oportunidad de satisfacer las deferentes invitaciones que me hizo llegar en su momento si bien desearía comprendiese la dificultad de conjugar en mi agenda el sinfín de peticiones de entrevista que recibo, junto a mi inexcusable presencia en multitud de actos, tanto políticos como institucionales, que muchas veces me impiden asistir a actos en los que realmente me hubiera apetecido estar.

Por supuesto que me gustaría visitar la localidad de Vegaviana de manera institucional, en estos meses de legislatura; extremo que ahora mismo me resulta difícil de comprometer, pero confío en la oportunidad de visitarles, más despacio, cuando me incorpore a la vida digamos civil.

Y termino agradeciéndole sus palabras en relación con la determinación de Guillermo Fernández Vara como candidato a la Presidencia de la Junta de Extremadura. Tiene cualidades y decencia y haré todo lo que esté en mi mano para que gane y siga liderando el proyecto regional de cambio y de progreso. Yo estaré en los asientos de atrás por si me necesita, y en silencio para no molestar.

Reiterándole mi agradecimiento por su comunicación y en la confianza de tener la oportunidad de departir en alguna pcasión, aprovecho la ocasión para desearles lo mejor a usted y su familia, al tiempo que le envío un cordial saludo,